



Fünfter Bericht über die Müller von Etziken: Das Jahr 2020

Liebe Familienmitglieder, Verwandte, Bekannte und Interessierte

Dieses Jahr war von der Corona-Virus-Pandemie geprägt. Trotz der entsprechenden Einschränkungen konnte ich Erweiterungen in der Website muellervonetziken.ch berücksichtigen. Diese sind nachfolgend pro Menüpunkt erklärt.

Die folgende Statistik zeigt zunächst die Entwicklung der Anzahl der namentlich in der Website aufgeführten Familienmitglieder und Verwandten, dies pro Jahr und pro Generation:

Anzahl pro Generation und Publikationsjahr

	2016	2017	2018	2019	2020	2021
Vorgenerationen	0	0	0	0	4	4
1. Generation	2	2	2	2	2	2
2. Generation	2	2	2	2	2	2
3. Generation	2	2	2	2	2	2
4. Generation	2	2	2	4	4	4
5. Generation	2	2	4	6	6	8
6. Generation	2	2	4	6	6	10
7. Generation	2	4	16	23	23	40
8. Generation	11	21	37	47	47	59
9. Generation	16	28	52	54	54	54
10. Generation	0	2	2	2	2	2
11. Generation	1	1	3	3	3	3
12. Generation	0	0	0	0	0	0
13. Generation	0	0	0	0	0	0
Total	42	68	126	151	155	190

Die Website besteht ausserdem im sechsten Publikationsjahr aus 22 Seiten, 11 Dokumenten und rund 30 Bildern/Grafiken.

Menupunkt „Die Generationen und Zweige“

Zwei kleinere, aber mit sehr interessanten „Auffälligkeiten“ ausgestattete Zweige, der Amerikanische Zweig und der Meier-Eggenschwiler-Spillmann-Zweig, sind hier neu zu finden.

Menupunkt "Organisatorisches - Quellen"

Das Buch "Gertrud Dübi-Müller - Sammlerin, Fotografin, Mäzenin" befindet sich neu auf der Liste.

Anlässe

Der Autor konnte pandemiebedingt keine Anlässe registrieren.

Ausblick

Davon ausgehend, dass sich die Situation im nächsten Jahr entspannt, wird der Autor die Familienforschung über die Müller von Etziken weiterbetreiben.

Ich danke allen, welche sich aktiv in die Gewinnung von Erkenntnissen an der Familiengeschichte und in die Erhaltung und Entwicklung der Familienkultur der Müller von Etziken eingebracht haben, wünsche ein glückliches, erfolgreiches und vor allem ein gesundes Neues Jahr und grüsse Euch herzlich

Beat Müller

Zürich, 22. Dezember 2020